Dissolution: un aveu d'échec

COMMUNIQUÉS DE FO Publié lundi 10 juin 2024 par <u>Frédéric</u> <u>Souillot</u>, <u>Secrétariat général</u>



FO a pris acte de la dissolution de l'Assemblée Nationale, qui constitue un aveu d'échec des politiques menées doublé d'un déni de démocratie sociale.

Depuis sa création, Force ouvrière s'est construite sur l'indépendance, le rejet de toute emprise et instrumentalisation politiques. Le Bureau confédéral de FO réaffirme son opposition à toute forme de racisme et de rejet de l'autre, ainsi que son attachement fondamental aux valeurs républicaines de liberté, d'égalité, de fraternité et de laïcité.

FO restera sur le terrain syndical pour porter ses revendications en toute indépendance et défendre les intérêts des salariés.